



EL OBSERVADOR

Samuel **GARCÍA**

samuel@arenapublica.com

@SamuelGarciaCOM www.samuelgarcia.com



“Respaldo extraordinario” a la SHF

Se repite la misma historia. Ayer la mayor calificadora de riesgos del mundo, Standard & Poor's, publicó un interesante reporte sobre Seguros de Crédito a la Vivienda (SCV), la subsidiaria de la Sociedad Hipotecaria Federal (SHF) que dirige **Jesús Cano Vélez**.

Dice a la letra el reporte: “consideramos que la ‘casi cierta’ probabilidad de que el gobierno mexicano brinde **respaldo extraordinario** a la SHF, incluiría y sería suficiente para cubrir las necesidades potenciales de la SCV-SHF”. Y con esa aseveración la calificadora de riesgos estadounidense le otorga a la subsidiaria del banco de desarrollo una calificación de AAA para su deuda en pesos.

Es decir, a la calificadora no le preocupa que el balance del banco de desarrollo del gobierno presente una elevadísima cartera vencida que supera 44% de su cartera total –situación que para cualquier banco comercial significaría una virtual quiebra– por la sencilla razón de que es altamente probable que la SHF recibirá un “respaldo extraordinario” del gobierno federal.

En pocas palabras, como ocurrió en su momento con Nacional Financiera y como ha ocurrido en las últimas décadas en el país con la banca de desarrollo, en esta ocasión también habrá suficiente dinero desde el presupuesto público para sacar a flote el maltrecho banco de desarrollo para la vivienda que se usó para ‘rescatar’ la quiebra generalizada de sofoles y sofomes hipotecarias.

La historia se repite.